

# 第2回

～福山城周辺エリア・中央公園周辺エリア～

日時:2020.10.12

場所:まなびの館ローズコム4階大会議室

テーマ:福山城公園から南側へのつなぎ方  
中央公園から北側へのつなぎ方

## ゲストトーク

- コロナ禍で「暮らす」ということを再認識した人が多い。これからは単に住むだけではなく、暮らしを豊かにすることが重視される。
- 暮らしを豊かにするためには、公共空間を素敵な空間に変える事が必要。
- 公共空間を素敵な場所にするためには、「ルール」よりも「マナー」が大事。良いマナーを推奨し、マナーがきちんと守られていることを伝えるべき。関わる人達へのコミュニケーションを諦めないことが大事。
- 公園とまちをつなぐためには、ストリートを公園のような魅力的な場所に変える必要がある。実証実験を続けながら、ストリートを楽しめる空間に変えていくべき。



ゲスト／青木 純さん

- (株)nest 代表取締役
- (株)まめくらし 代表取締役

## 意見交換の主な内容

- 福山城公園で飲食店の出店や、マルシェの開催、若者向けの体験イベントなどが行われると良い。
- 駅から福山城に向かうストリートに賑わいを持たせながら、福山城公園が日常的に使われるようになると良い。
- 福山城から福山駅、商店街、中央公園までが一本に繋がっていけば、駅周辺が賑やかになる。中央公園が芝生化され、家族で楽しめる空間になると良い。
- 駅前広場が公共交通だけの空間になっているのはもったいない。イベントができる公園のような空間になると良い。

